

## NOTA DE PRENSA

### LA PORTABILIDAD MÓVIL CRECIÓ 2.75% EN FEBRERO

- Se realizaron **486,698 mil portaciones en un mes**
- Claro fue la operadora que más portaciones ganó y Telefónica la que mayor número de líneas cedió.
- En el acumulado son **7 millones 116 mil 611 portaciones desde el relanzamiento del mecanismo en julio de 2014.**

La Portabilidad Numérica Móvil continúa su tendencia ascendente y en febrero creció 2.75% respecto al mes anterior al alcanzar 486,698 portaciones, de acuerdo a las cifras difundidas por el Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL).

Del total de las portaciones, 63.4% corresponde a líneas móviles prepago (308, 672) y 36.6% a líneas móviles postpago (178,026). De acuerdo al análisis del regulador, el mayor incentivo para que los usuarios del servicio móvil prepago utilicen la portabilidad se relaciona a los paquetes de datos que ofrecen las empresas operadoras por recarga y la vigencia de estos. Asimismo, las promociones que permiten el acceso libre (siempre que el usuario tenga saldo) a aplicaciones como WhatsApp y redes sociales.

Claro logró captar el mayor número de portaciones al registrar en febrero 32,305 líneas netas (172,333 líneas ganadas versus 140, 028 líneas perdidas), seguido por Entel 28,307 líneas (ganó 137,632 líneas y cedió 109,325).

Movistar, en tanto, registró un balance negativo de 13,923 líneas netas (ganó 148,502, pero migraron a otros operadores 162,425 líneas) y Bitel perdió 46,321 líneas (28,231 líneas ganadas y 74,552 líneas cedidas).

El Presidente del Consejo Directivo del OSIPTEL, Rafael Munte Schwarz, destacó “la intensa competencia que viene generando el mecanismo de portabilidad en el mercado de telefonía móvil y el empoderamiento de los usuarios para cambiar de empresa operadora cuando considera que esta no le brinda el servicio adecuado o que existan otras que le ofrecen mejores ofertas”.



## MAYOR COMPETENCIA

Con el resultado de febrero, la portabilidad alcanzó 7 millones 116 mil 611 líneas acumulados desde julio del 2014, en que se relanzó el mecanismo. En el saldo acumulado, Entel ganó un millón 569 mil 604 (líneas ganadas versus pérdidas), Claro acumuló 233,808 líneas a su favor. Bitel, por su parte, registró un saldo desfavorable de 280,170 portaciones y Movistar cedió un millón 524 mil 596 líneas.

Balance entre líneas ganadas y pérdidas (acumulado 2014 - 2018)			
EMPRESAS OPERADORAS	LÍNEAS GANADAS	LÍNEAS PERDIDAS	SALDO TOTAL
 entel	2'876,835	1'307,231	1'569,604 ↑
 claro	2'318,822	2'085,014	233,808 ↑
 inka cel	15,487	14,133	1,354 ↑
 bitel	403,023	683,193	280,170 ↓
 movistar	1'502,444	3'027,040	1'524,596 ↓

Fuente: Elaboración OSIPTEL

## LÍNEAS FIJAS

En telefonía fija, el proceso de portabilidad alcanzó en febrero 2,762 líneas portadas, cifra que representó un crecimiento de 6.6% respecto al resultado del mismo mes en el 2017. La empresa operadora Claro ganó 1,810 líneas, y cedió 559; mientras que Optical Networks captó 381 líneas y cedió 12. En tanto, Movistar ganó 114 líneas, y cedió 2,069 en el último mes.

Lima, 8 de marzo de 2018

Gerencia de Comunicación Corporativa



@OSIPTEL



[www.facebook.com/osipteloficial](http://www.facebook.com/osipteloficial)